



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和4年9月27日(火) 第2992回 例会 (本年度第8回)

10月 11日(水)	祝祭日休会
10月 18日(火)	通常例会
10月 25日(火)	黒豚賞味家族例会
11月 1日(火)	祝祭日休会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<https://www.tsuruokarc.org/>

会長挨拶

会長／西川 富美子

本日は、会員増強委員会の赤塚委員長よりスピーチを頂き、その後インフォーマルミーティングとして会員増強について皆様で意見を出し合い、今後の会員増強に努めていきたいと思います。

また、田川地区中学校・高等学校英語弁論大会で優勝した生徒さんから本日発表して頂く予定でしたが、試験と重なり 10 月も調整できない為中止と致しました。なお、14 日に予定しておりました東クラブさんとの合同例会は日程を調整中です。決まり次第ご案内させて頂きますので、ご参加くださいますよう宜しくお願ひ致します。

6日の例会より 3 週間ぶりとなりますが、この間イギリスのエリザベス女王の崩御、直近では円安を阻止するための円買い介入等日々大きなニュースが飛び込んできます。

私の職業である観光に関してのニュースとしましても、22日の夜に岸田総理がニューヨークから 10 月 11 日から「全国旅行割」が始まる事を発表されました。9月末まででした「県民割」は全国割が始まるとの前日の 10 日まで延長となりました。「全国割」の後には「新 GOTO トラベル」に移行されるとのことです。私たちには詳細はまだ来ておりませんが、旅行代金の 40% が割引(上限 8,000 円)、飲食店で利用できる 3,000 円のクーポンが発券されます。但し、クーポンは平日 3,000 円が休日は 1,000 円となります。全国でご利用できるようになるかと思いますので、コロナの状況もありますがお出かけ頂ければと思います。

さて、地区大会まで 1 か月半となり各委員会で日々準備を進めております。この度初めて地区大会の手引きを検索してみました。目的だけご紹介いたします。

「地区大会の目的は、ネットワークを広げ、感銘深い講演を聞き、ロータリーの様々な話題について話し合うことです。地区における奉仕プログラム、プロジェクト、広報の成功を紹介することによって全員の奉仕意欲を高め、クラブレベルを超えたロータリーのビジョンを共有し、思い出に残る親睦を経験してもらえるよう、地区大会を計画しましょう」と記載されていました。現在目的に向かって進んでいますが、内容もさることながら当日は会場の準備や案内、昼食会場案内、駐車場案内など大勢の方のご協力が必要となります。コ・ホストクラブへもご協力要請を致しますが、ホストクラブとして会員の皆様と共に佐藤孝子ガバナーの地区大会を目的にもあります思い出に残る大会となりますよう、引き続きご協力を宜しくお願ひ致します。

インフォーマルミーティング

〈基調卓話〉 RID2800 増強委員長 赤塚 弘実氏



鶴岡 RC の皆様、今年度佐藤ガバナーから地区会員増強委員長を仰せつかりました赤塚です。今日で増強委員長として 15 回目のクラブ訪問になります。入会したころ天童東クラブは会員が 48 名でした。ガバナー候補者がたくさんおり、偉い人がたくさんいるなという印象でした。私が入会当初、新入会員セミナーは全くありませんでした。出席していればわかるよと言われ時が経ち、県の PTA 連合会の会長に就任しました。会合が例会日と重なって出席できなくなり退会勧告を受け悩んでいた 2000 年に時の藤川ガバナーが我がクラブに来てくださいました。ロータリーについては奥が深くて難しい話が出来るのに藤川さんの話は大変聞

会員数	23名
出席	15名
出席率	68.19%
前々回確定出席率	72.73%

■RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

■地区ガバナー 佐藤 孝子

■会長／西川富美子 ■副会長／佐々木仁道 ■幹事／高橋弘美 ■会長エレクト／富田喜美子

■会報委員会／菅原成規・佐藤友行・富田喜美子

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

きやすく感銘を受けました。

「皆さん、おはようございます。人生の中で一番美しいものは何だと思いますか」という語り口で話が始まります。「人生の中で一番美しいものは桜です。その桜も散り際が一番見事なのです。花というのは一つ一つの花びらが手を握りながら最後の見事な花を咲かせ散っていくのです。」というくだりが入り「さすればロータリーは」と続きます。「みなさんロータリーも一緒に歩んでまいりましょう」と結びます。感銘を受けた私はこの桜の話をPTA連合会の会合で話しました。拍手喝采でした。以来藤川さんは私の心の師匠であり、私がロータリーに留まることが出来たのは藤川さんのおかげです。

天童東ロータリークラブには現在56名の会員がありますが、その三分の一は私が入会させた方々です。会員が多いほうがいろんな情報が入ってきます。

皆さんにお聞きします。鶴岡ロータリークラブに入って良かったなと思われる方いらっしゃいますか？ 次に辞めようかなと思ったことがある方いらっしゃいますか？ 3人以上の人には声をかけてこのクラブに入つてもらったという方は挙手をお願いします。最後の質問です。我が鶴岡ロータリークラブは自慢できることがある、他のクラブと違うとお考えの方挙手をお願いします。はいありがとうございます。なぜこんな質問をしたかという思いは様々であり、入会を勧める際にはこのようなことを参考にしてお話しitたいからです。

会員増強で大事なことはまず会長の情熱です。次にリサーチ。青年会や商工会にどんな人がいるか、取引先、業者さんにいい人はいないかリサーチする。リサーチしたら行動を起こす。天童に天童木工という400人の会社がありますが社長はライオンズに入っています。私はこの会社を訪ね常務さんなど、どなたかをロータリーに入会させてほしいと頼みました。最初断られました。それでも3回お邪魔しこれ以上行くのは失礼かなと思っていたところに社長さんから君の熱意には負けたよという電話が入り感激したという経験があります。三番目は魅力のあるクラブでなければいけないということです。あるクラブでは年配の会員が若い人の意見を聞かず若い会員が退会するということがありました。このようなクラブに誰が入会しようと思うでしょうか。選ばれるロータリーにならないといけません。

新しい人にはロータリーの良さを伝えていただきたいと思います。ロータリーにはいろんな仲間がいるよ、世界の人とお友達になれるかもしれませんよ、人生の目的を学ぶことが出来ますよ、自分の生き方を教えてくれる先輩がたくさんいますよ、親睦や奉仕が出来ますよ、こんなことを伝えていただきたいと思います。

よく聞かれるのはライオンズとの違いです。夜と

昼の違いもありますが、ライオンズは職業会員、家庭会員、家族会員があります。コロナ禍で退会者はどうしても出てしまいますが、ロータリーはライオンズに比べ退会者は三分の一です。それだけ楽しいクラブだということを伝えていただきたいと思います。

最後になりますが必ず苦しくなります。頑張れば頑張るほど壁にぶち当たります。ただ目標をもってそれをクリアすると喜びは倍になります。全員で目標設定をして、誰が行くんですか、自分が行くという気持ちでやらないと進みません。いつ行きますか、誰と行きますか、いつやりますか、何を話しに行くんですかということをしっかり決めて新入会員になろうとしている方にお話しいただきたいと思います。今年はいい機会です。佐藤年度です。みなさん盛り上がりましょう。

委員会報告

第73回田川地区中学校・高等学校英語弁論大会



富田喜美子

9月6日第73回田川地区中学校・高等学校英語弁論大会が中央公民館で行われました。後援が鶴岡ロータリークラブと鶴岡市教育委員会でした。第一部、第二部に分かれており、第一部が中学校で第二部が高等学校でした。高等学校では鶴岡南校1名、鶴岡北校3名、羽黒校3名の計7名が参加しました。1位は羽黒校の川俣さん、2位も羽黒校で大場さんでした。本日お二人に来てもらってスピーチをお願いするつもりでしたが試験等の都合で来られませんでした。明日が県大会です。ご健闘を祈ります。

アクトの日交流会

クラブ奉仕プロジェクト 委員長 越智 茂昭

9月11日(日)に山形テルサで芳賀ガバナーのみーはじめロータリアン7名、ロータークター8名が参加して、アクトの日交流会が開催された。今年度初めての2800地区アクトの行事であることからアクトについての勉強をし、その後アクト地区代表経験者4名から卓話が行われた。

終了後、次年度山形で行われる全国アクト研究会の下見をかね立石寺を研修し交流会を終えた。

スマイル

西川富美子君 赤塚委員長本日は貴重なお話をありがとうございました。本日のスピーチを基に会員増強に情熱をもって努めたいと思います。

高橋 弘美君 赤塚委員長、今日はありがとうございました。

赤塚 弘実君 鶴岡ロータリークラブの皆さん、今日はお招きいただきありがとうございます。よろしくお願ひいたします。

菅原 成規君 東京東江戸川RC嶋村さんがガバナーをされている2580地区の地区大会に参加させていただきました。